
Kurzprotokoll zur Sitzung des KiJuPa am 17.08.2021 

Sitzungstermin: 17.08.2021 
Sitzungsbeginn: 17:11 Uhr 
Sitzungsende: 18:17 Uhr 
Ort/Raum: Sitzungssaal, Rathaus  

 

Anwesende  

Mitglieder  

Paulina Brügmann  

Nils Holland  

Hanna Wenndorf  

Bennet Severin  

Johanna Möwes  

Lotta Schünemann  

Mitarbeiter der Stadt Eutin  

Johanna Wester  

Julia Babenihr  

 

Protokoll: 

Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung 

Hanna begrüßt alle Anwesenden des Kinder- und Jugendparlamentes sowie alle weiteren 

Gäste um 17:11 Uhr. Sie fragt, ob es Ergänzungen zur Tagesordnung gibt. Alle sind mit der 

Tagesordnung einverstanden.  

Einwendungen zum Protokoll der Sitzung am 17.06.2021 

Hanna fragt, ob es Einwendungen zum Protokoll der letzten Sitzung gibt. Alle sind mit dem 
Protokoll einverstanden. 

Lawa_SH (Give-Aways, Videodreh) 

Hanna berichtet, dass die LaWa SH Feier am Freitag, den 20.08.2021 stattfindet.                     
Julia berichtet über alle notwendigen Informationen.                          
Bennet erzählt, dass das Plakat zur Stellwand für die LaWa SH Feier am 20.08.2021 nach der 
Sitzung erstellt wird und er dafür Informationsmaterialien herausgesucht hat, wie zum Beispiel 
die Satzungs- und Umfrageergebnisse und eine Skizze zum Katerstieg.                                                                                              

„Natürlich Grün“ 

Hanna informiert über das Fest „Natürlich Grün“. Sie erzählt, dass Tiziano, Paulina und 

Johanna ebenfalls da waren. Hanna berichtet, dass der Stand sehr gut angenommen wurde 

und sie sehr viel positives Feedback erhalten haben.                                                                   

Um 14:00 Uhr waren schon sehr viele Give Aways weg und es konnten sehr viele Flyer etc. 

verteilt werden. Es war ein sehr großer Erfolg! 

 

 

 



Bericht Workshop Skateranlage 

Bennet bringt die KiJuPa- Mitglieder auf den aktuellen Stand und berichtet über den Skater-

Workshop, der am 11. August stattgefunden hat. Dort wurden unter anderem 

Gemeindevertreter über aktuelle Planungen informiert. Eine große Frage ist der Standort und 

was an den einzelnen Standorten dann zu beachten wäre. Folgende Standorte wären eine 

Option: Waldeck, Güter Bahnhof, der Platz neben den Torhäusern, Seepark und an der 

Schwimmhalle. Die Skateranlage sollte eine ungefähre Größe von 1500 m² haben. 

Außerdem soll die Anlage nutzerorientiert werden. Die Fertigstellung wird frühstens 2023 

sein und die Standortfrage ist weiterhin offen. 

Verschiedenes 

Am Dienstag, den 24.08.2021 um 16:30 Uhr findet ein Treffen mit dem Bürgermeister und 
Herrn Holst zur Besprechung des Werbefilms statt, der für die Wahlen gedreht werden soll.    
Gegebenenfalls kommt die Pressesprecherin auch. Ein Entwurf über die Fragen und 
Informationen, die im Video präsentiert werden sollen, soll diese Woche von Hanna und 
Johanna fertig erstellt werden.  

Ab heute kann man sich für die Partizip Action 2021 anmelden. 

Julia berichtet über den aktuellen Stand der Planungen zum Spielplatz Sielbeck.  

Zu dem Thema Give Aways erfolgt von Johanna eine E-Mail. 

 

Hanna beendet die Sitzung um 18:17 Uhr. 

 


